

Nos déchets ont de la valeur !

Les élèves écodélégués et du Conseil de Vie Collégienne se sont rendus jeudi 8 février au centre d'Ecopole Suez du Grand Narbonne pour une visite du site avec les ambassadeurs du tri du Grand Narbonne.

Au collège, la cour de récréation est désormais équipée de poubelles jaunes pour recueillir les déchets recyclables : emballages et papiers.

Aminé

La vue des camions enterrant les déchets issus des poubelles grises nous rappelle l'importance du tri. Plus on triera et moins on sera obligé d'enterrer les déchets.

Soline

Au plus haut, les déchets s'accumulent sur 100 mètres et ressemblent à de vraies montagnes.

Thomas



Revêtus de gilets orange, nous avons regardé les camions et les bennes enfouir les déchets non recyclables sous les nuées de Goélands. C'était impressionnant !

Sarah

Le site d'Ecopôle de Narbonne accueille les déchets issus des poubelles ménagères (grises) et les ceux des déchetteries. Les déchets des poubelles jaunes sont traités à Covaldem à Carcassonne.

Jules



L'écologie est importante pour le développement de la planète, on peut faire chacun un petit geste de notre côté et recycler.

Zeina

La ligue de protection des oiseaux se rend régulièrement sur le site pour réguler la présence des goélands et protéger les autres espèces d'oiseaux.

Yohan

Si nous ne réduisons pas notre consommation de déchets, de plus en plus de déchets se retrouveront dans la nature.

L'effémère

Nous avons pu nous exercer à trier les différents déchets sur un tapis roulant. Maintenant, je

Ali

Il faut réduire les déchets : trier les emballages et les papiers dans les poubelles jaunes, le verre dans les poubelles vertes et tous les autres déchets dans la poubelle grise.

Sacha

Un biodéchet est un déchet issu du vivant : restes alimentaires, déchets de jardin.

Kyara



Sur le site, il existe des laboratoires de recherche pour valoriser les biodéchets pouvant produire de l'énergie : biométhane et biocarburant.

Romain